

conseillerai de construire avec des poteaux de cèdre ou d'épinette rouge, qui devront être plantés très près en arrière des rangées de vignes, à une distance de seize pieds les uns des autres et reliés par quatre fils de fer placés horizontalement, le plus bas à six pouces du sol et le plus haut près du sommet du poteau, ce treillage ne doit pas avoir plus de quatre pieds de hauteur et s'incliner un peu en arrière, le sommet devant se trouver en arrière d'un pied du bas.

Faites enlacer les deux branches horizontales des vignes autour du bas du treillage et aussi près que possible du sol (ceci est important, car les raisins qui poussent à une trop grande hauteur perdent leur saveur puisqu'ils sont exposés au mauvais temps).

Les tiges qui porteront des fruits pousseront des bourgeons qu'on aura laissées à ces branches et il faut avoir le soin de les attacher, à mesure qu'ils poussent, aux fils de fer placés d'une manière horizontale. De nouvelles tiges pousseront des feuilles de ces tiges et d'autres encore de ces dernières, mais ne les enlevez pas, coupez chaque nouvelle tige près de la première feuille, laissant toujours une feuille sur chaque tige pour nourrir la plante et mettre le fruit à l'abri, ce qui est absolument nécessaire pour que le raisin murisse bien et soit sucré. Lorsque les tiges qui portent des raisins auront dépassé le treillage, coupez les bouts, de la manière ci-dessus indiquée, au-dessus de la dernière grappe ainsi que les rejetons.

Il ne faut jamais qu'une vigne porte plus de vingt-cinq à trente livres de raisin.